

# わが町を思う

I LOVE MY TOWN



中央小学校6年  
松坂吏規くん



荻谷小学校6年  
山田滉介くん

## スポーツの盛んな幸田町

ぼくの家は、百年以上前から代々続いています。だから、ぼくは幸田町のことを大切に思っています。「健康の町 幸田」と言われているように、幸田町にはスポーツにかかわる行事がたくさんあります。ぼくはそれらにできるだけ参加して、体力づくりをしています。特に、駅伝大会とメモリアル駅伝で、よい結果を残すのが目標です。今、ぼくは野球をやっている、将来野球選手になるという大きな夢をもっています。うまくなるために、一生懸命練習しています。あのイチロー選手も豊山町出身ということなので、ぼくも野球選手になって、幸田町を全国に知ってもらえるようにしたいです。



## ぼくが望む幸田町

ぼくが望む幸田町は、たくさんの方がこの幸田に来てくれること。だから、たくさんの方が遊びたい、のんびり木陰で本を読んだりできる公園や病気の人がいても安心できる大きな病院があるといいと思います。そして、幸田に来た人たちが「幸田は良い所だね。」と言ってくれるような町になってほしいと思います。四月からぼくたちは、学校をあいさついっぱいにして、ようちん朝玄関で学校中の人にあいさつをしています。あいさつをすると気持ちがいいし、あいさつのお返しが返ってくるともつとうれしくなります。だから、町内中どこでもあいさつがとびかい、困っている人がいたら、手を貸す人がいっぱいいる優しい町になってほしいと思います。



## 「花の街」幸田



南部中学校3年  
安藤摩耶さん

幸田町のよいところ……いくつか浮かびますが、私は花が好きです。学区にある本光寺はアジサイの名所です。ちよつと足をのぼせば文化公園にしたら桜があります。学区以外のことはわかりませんが、他にもたくさんあると思います。本光寺には、この時期多くの人が訪れています。しかし幸田町全体を考えるとまだPR不足だと思います。また特別な場所だけでなく、学校や駅、街路樹なども花でいっぱいになるとよいと思います。アジサイだけでなく、桜、椿など今よりももっと増やして、どの季節も花のあふれる街になってほしいと思います。



## 編集後記



梅雨空も消え、1年で一番暑い時期がきました。編集委員1年生として、無我夢中で議会だよりの編集に取り組んできました。町民の皆様楽しんで読んでいただける広報紙に努めてまいりますので、是非ご愛読をお願いします。

(池田入男)